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新生研友会10周年記念・皆生温泉で会員懇親会

新生「研友会」は発足してから10年が経過しまし

た。 これを記念して会員懇親会を皆生温泉で行

いました。

開 催 日 ２０１０年１１月２７日（土）～２８日（日）

集合場所 神崎ビル前（ 大阪市福島区大開 ）

会 費 １万５千円（不足分を会より補助）

参 加 者 ２２名

浅田、大畑、大林、大山、奥谷、神崎

酒谷、坂本、杉山、竹原、田中、中川

中谷、中山、西尾光弘、西尾恵、西村

沼久内、前川、増谷、増田、山本

宿 舎 皆生ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ「天水」

（鳥取県米子市皆生温泉）

今回の訪問は、鳥取砂丘や朝の連続ドラマの舞台に

なった境港・大山・幻となった出雲神社、米子の皆生温

泉、そして「カニ」と、盛りだくさんなスケジュー ルとなりま

した。

期待を胸にバスに乗り込みいざ鳥取へと向かいました。

砂丘に着いたのはもうお昼。食事を待つ間、私は一足

お先に鳥取砂丘でビデオ撮影。その後の食事では２２

名という大人数のためか、料理は一品足らず、その他

にもハプニングなどありましたが楽しい一時を過ごせま

した。

その後国道９号線で一路米子へ。その間、大林さんの

ジャパン緑化を見学し、ホテルに到着致しました。

夕食はお腹いっぱいになるくらい多い品数、私は温泉

三昧の夜２回朝１回の合計３回入りホテルを出発。と思

いきや、私が帽子を忘れていることに気付きホテルに取

りに戻りました（どうもすみませんでした）。

出雲大社には行けなかったけど、代わりに行った足立

美術館。ここの日本庭園は素晴らしく、美術品の絵や

庭園など時間も忘れて見ていました、本当に時間がな

く最後は駆け足で見る始末。また、お昼の境港でも、食

事の後の観光も最後は駆け足。その時その時で変わる

臨機応変スケジュー ル。まるで海外史跡探訪の韓国旅

行みたいで、楽しい旅行でした。

今度はもっとゆっくりと観光し、また

行きたいと思う鳥取訪問でした。

最後になりましたが、この総会忘年

会を企画し、運営して下さった運営

委員会の皆様どうもありがとうござ

いました。

(株)ニシト発條製作所 西尾 恵太郎
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朝 神崎ビル前を出発 バスが高速に入っている間に

研友会の総会を行う （交通規則

を守って全員シー トベルトを着用

ホンマカイナ？）

鳥取県について杉山さん

がガイド？ ﾖｸﾜｶﾘﾏｼﾀ!! 砂の彫刻を鑑賞

砂丘会館の食堂で仲良く砂丘定食をオー ダー ￥1300也



鳥取砂丘の思い出
鳥取砂丘には高校 2年のとき友人５人で２週間くらい

かけて隠岐、出雲大社からの帰りに２．３日海岸でキャ

ンプした思い出があります。

４４年前多感だった時代に２週間友人との共同生活

は喧嘩もし仲良くとは行きませんでしたが良い経験に

なりました。

今も仲間が会うと当時の他愛も無い同じ話を繰り返し

喋っています。

旅行に出ると色んなことが起こります良い思い出もあ

り憤慨することもあります。

今回の皆生温泉旅行ではこんな事がありました。

NさんＳさんOさんと同部屋になりました。

宴会も終わり他の部屋でワイワイやり遅くなったので

自分達の部屋に戻り寝たのですがＳさんのいびきが凄

く私はなかなか眠れないでいたところＮさんが遅れて

帰ってこられ開口一番「やかまして寝られへん」と言っ

てどこかへ行ってしました。

それから直ぐに眠りに着いたので後の事は分かりま

せんが、Ｎさんが帰ってこられた時には静かになって

いたようでＮさんも眠りにつけたようです。

Ｏさん曰く風の音や波の音だと思えば気にならない。

ごもっともです。

Sさんが朝起きられてひと言、Nさんのい

びきが凄くて寝られんかった。

甲乙つけがたいご両人のいびきはどちら

が凄いのでしょうか。

三芝工業株式会社 （神崎）
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ジャパン緑化㈱工場見学
鳥取砂丘で昼食と砂の美術館、砂丘を散策して国道 9号
線を西へ。

大林さんも車で走ったことがな
く、いささか不安？いつもは送
迎してもらっているので方向音
痴のようです。なんとか運転手
さんの勘の良さで鹿野町鷲峰
へ「道路から見えるのですぐに
判るから??」 樹皮の大きな山
と古めいた建屋の工場が見つ
かりました。

最近はスギ、ヒノキ等の樹皮も
チップにして購入するそうです
そのほうが加工もすぐにできる
等の説明を受け、工場内の粉
砕加工をする設備の見学、樹
皮をコンベヤーで挿入し攪絆し
ながら工程を通過して最終に
土壌材になって袋詰めの一環
作業です、詳しいことは企業秘
密なので話していただけなかっ
たが何も加えていないそうです。

鹿野町小学校の校庭に芝生
化を実現され脚光をあび注目
されてもいます。

人工土壌を扱いやすくするために「ボード化」して屋上に
敷き詰めや壁に固定したり等、色々な用途開発にも力を

入れています。

根が腐らない、農薬不要の土壌、
植物の根が張って強く大きく育
つ素晴らしい人工土壌を作られ
ています。

2000年に製造を開始し、昨年
10月に読売新聞で「樹皮の土

壌材 農薬要らず」ライフ欄に記載された記事をみて大林
さんにお願いし工場の見学の機会を得ました。

実際に工場を見学し詳しくご説明とご案内を頂き、樹皮の
土壌材の製造工程の理解ができましたこと大変嬉しく
思っています。

ジャパン緑化㈱様のますますのご発展を
祈念いたしております。

当日は土曜日のため作業は休業中でした
が見学の機会を頂き心よりお礼申し上げ
ます 有難うございました。

(有)中川製作所 （中川）

皆生グランドホテル
「天水」に到着
まずはロビーで

くつろぐ
次は温泉だ！

いい湯だな！

いよいよ 「会員交流会」 （総会は車中で行われました）

本日の司会は増谷さんです 先日お亡くなりになられ
た西田顧問のご冥福を願って黙とう





　　　　　２０１０年度　事　業　報　告（2009年 11月 1日～2010年 10月 31日）

　　

2009 年 １２月    ５ 日（土） 会員総会・忘年懇親会　（淀川ヒューテック㈱大阪工場）     　　       ２８名

2010 年 ３　月  １２ 日（金） 機関紙「研友」12 号発行   　　　　　　　　　　　　　　　　　      　　100 部発行

３　月  2 ７ 日（土） 第１８回研友会ゴルフコンペ西宮高原 GC（優勝者神崎）　  　　    　　７名

　　　　　　　　　 ３　月  ２６ 日（金）　　　 阪神タイガース観戦応援会開始（3/26～9/30）             　　　延べ 148 名

４　月   １７日（土）　　　 タイムカプセル掘出し（淀川ヒューテック㈱滋賀工場）    　　　　    　 １１名

４　月   ２４日（土） 第２１回史跡探訪　　古都シリーズ           　　　　         ２０名

６   月  ２０日（日） 前川農園バーベキューパーティー 三田市広野             　　　　      １８名

６　月  ２５日～２８日　　第１回海外探訪旅行（韓国）史跡探訪　　　　　　　　　　　 　　    　　  １６名

７　月  １７日（土） ＡＩＴ関西フォーラム交流会（愛知工業大学同窓会）に参加　   　　  　7 名 

　 ７　月  ２４日（土） 10 周年記念ビールパーティー（タイムカプセル開封）　　 　　   　   　２４名

10 月  １７日（日）　　 前川農園バーベキューパーティー   　 三田市広野　    　　　　       1 ６名

10 月  ２４日 (土) 第２２回史跡探訪　　　　　 古都シリーズ         　　　　   　      １５名

10 月  ３０日（土） 第１９回　研友会ゴルフコンペ  西宮高原 GC（優勝者西尾光平）     １０名

   役員会　　      毎月 1 回　第 4 金曜日（合同運営委員会は 3 ヶ月 1 回程度）　神崎ビル２ F

　 研究会、同好会     自主運営で毎月の開催日等を決めて運営されております

　      　研究会 　　パソコン研究会、中国産業研究会　　　　　（神崎ビル）

　      　同好会　　 読書会（㈱ニシト発條製作所）、詩吟同好会（㈱山一製作所）、ジョギング同好会（現地）

     史跡探訪同好会

          　研友会２０１０年度収支決算(案)（2009 年 11 月～2010 年 10 月）

特別会計　　　積立金　  600,000      円  　　　　　　　

研究会：同好会　　　収支は各研究会、同好会で独立採算制です

収入の部 支出の部

科　　目 金額（円） 科　　目 金額（円）

174,000 17,054

忘年会会費収入 忘　年　会　経費

51,87584,000

前川農園バーベキュー会費収入

54,000     　　　　　　（食材、酒類、土産等） 51,956

24,000 　　　　　　（食材、生ビール） 30,945

前川農園バーベキュー会費収入

48,000 　　　　　　　　　（食材、酒類、土産等） 47,040

阪神応援観戦会チケット代 阪神応援観戦会チケット代金

　　　　　　　　　　（１４８枚） 567,000 　　　　　　　　　　（１４８枚） 567,000

阪神応援観戦会郵送料 阪神応援観戦会郵送費

4,000 1,520

本部利用分担金 本部光熱費

20,000 120,000

雑　収　入 12,480

20,000

ホームページ運営費

25,200

郵　送　費

38,600

13,374 23,080

前期より繰越金 245,473 次期繰越金 227,097

計 計
1,233,847 1,233,847

会費収入　　　 広報誌発行費　（発行　100部）

　年　会　費　（3,000円ｘ58名）　        印刷費　9,494円(用紙,インキ,封筒)

　　　 郵送費　7,560円

2009/12/05 （3,000円ｘ28名 ） 　　　（酒類、つまみ、軽食、景品等）

前川農園バーベキュー会経費(6/20)

　2009/6/20  ( 3,000円ｘ18名）

10周年記念ﾋﾞｰﾙﾊﾟｰﾃｨｰ会費収入 10周年記念ﾋﾞｰﾙﾊﾟｰﾃｨｰ経費

2010/7/24（1,000円ｘ24名）

前川農園バーベキュー経費（10/17）

    2010/10/17　（3,000円ｘ16名）

　　　　　（送料1000円ｘ4名） 　　　　　（郵送費）

（10,000円x2　中国研、パソコン） 　　　　　　　（10.000円ｘ12ヶ月）

タープ、テーブル(ﾊﾞｰﾍﾞｷｭｰ用)購入費

第１回海外探訪旅行（韓国）補助費

       寄　　付10,000円(ﾀｲﾑｶﾌﾟｾﾙ) 　　　　（2,000円ｘ12ヶ月　＋　消費税）

　　　 寄　　付  3,300円(宝くじ)

 　　　利　　息　　74円 　（事業案内、行事確認葉書,会費請求等）

雑　　費 （消耗費等,お見舞い、弔電、香典)
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２０１１年度 事 業 計 画 （2010 年 11 月～2011 年 10 月）

2010 年 １１月 ２７日～28 日 会員総会・10 周年記念忘年懇親会 皆生グランドホテル 天水

2011 年 ２ 月 下旬 機関紙「研友」13 号発行 100 部発行

３ 月 ２６日（土） 第 20 回 研友会ゴルフコンペ 西宮高原 GC

３月２９日（火）～９月２５日（日）

阪神タイガース観戦応援会 甲子園球場、京セラドーム

４ 月 ２３日（土） 第 23 回史跡探訪

５ 月 前川農園バーベキューパーティー 三田市広野

５月 ～１０月 熊野古道散策

7 月 ビールパーティー

10 月 上旬 前川農園バーベキューパーティー 三田市広野

10 月 ２２日(土) 第 24 回史跡探訪

10 月 下旬 第 21 回 研友会ゴルフコンペ 愛宕原 GC

役員会 毎月 1 回 第 4 金曜日（合同運営委員会は 3 ヶ月 1 回程度） 神崎ビル２ F

研究会、同好会 自主運営で毎月の開催日等を決めて運営されております

研究会

パソコン研究会、中国産業研究会 （神崎ビル）

同好会

読書会（㈱ニシト発條製作所）、詩吟同好会（㈱山一製作所）、ジョギング同好会（現地）

史跡探訪同好会

2011 年度予算 (20010/11/01～2011/10/31)

特別会計予算 10 周年記念補助費として積立金より 300,000 円支出

積立金 ３００,０００円

- 5 -

収 入 支 出

180,000 20,000

事業費 事業費

（見学、応援会、懇親会等） 1,000,000 1,000,000

前年度繰金 227,097 案内発送費 50,000

特別会計より繰入 300,000 300,000

本部（神崎ビル）利用分担金 20,000 ホームページ設置費 25,200

120,000

雑費（慶弔費、他） 20,000

予備費 191,897

合 計 1,727,097 合 計 1,727,097

会費（3000円ｘ60名） 会報発行費（１回 100部）

（見学,応援会、懇親会等）

10周年記念事業補助費

（10,000 ｘ 2 パソコン、中国研） 本部（神崎ビル）光熱費
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第一回海外探訪旅行（韓国の歴史と文化を訪ねての四日間）
増谷（団長）・裏野（幹事）・西尾光太郎（幹事）
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私には初めての韓国旅行でした。想像以上に素敵な
韓国を目の当りにして驚き、そして感動を覚えました。
街中は近代的に整備されて、緑豊かな公園があり、そ
して観光地では昔の建築物を大切にし、現在と過去が
よくマッチしていました。人達は活気に満ちていました。

しかし日本の平和と違ったのが、自由の橋や統一展望
台へ行く途中の物々しいバリケードと、見張り小屋には
自動小銃を携えた兵士が駐留しているのを見た時でし
た韓国と北朝鮮は、今もまだ休戦中なんです、終戦で
はない為の緊張を肌で強く感じました。

でも街に戻ると全く違っていて、韓国の二面を見た思い
をしました。何はともあれトラブルに巻き込まれる事もな
く無事に全員帰国出来ました。今になって思い出すと、
楽しい事ばかりです、食事はおいしく、ビールはうまいし、
バスはデラックスでガイドさんはきれい
し、旅行はこうでなくっちゃ、と思った
のは私だけではなかったと思います。

最後になりましたが、幹事の裏野さ
ん、西尾さん楽しい旅行を有り難う御
座いました、そしてお疲れ様でした。

増谷（団長）



バーベキューパーティ 2010年 10月 17日（日）
（参加費 3,000円）

－8
－

バーベキューパーティ 2010年 6月 20日（日）

（参加費 3,000円）

前 川 農 園 便 り 場 所 前川氏畑前
（兵庫県三田市広野）

出来るだけようさん実がつ
いたんよるわな

お肉はジュー
ジュー焼けてるで

前川さんから今年
は天候不順で不
作だとの説明を受
ける

この肉まだ生焼けかな!

恵太郎君の娘さん
くじひいてや

大阪駅の
ホーム

電車なかなか
こないなー

満腹だ!!!

枝豆を無心にむしっています

大阪駅旅立
ちの鐘前で
皆時間通り
集合しました

乾杯!!

無心で食べてます

前川さんが土産に用意して
くれた大根と玉ねぎ
おいしそうやけど重そう!!

今日も日差し強そうやで

テントちゃんと張ってや

日陰を求めてテント
の中に
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史跡 探 訪 同 好 会史跡 探 訪 同 好 会
～～ 毎年 4 月と 10 月の第 4 土曜日開催です～～ 運営委員 増谷 俊男 ・ 西尾光太郎

第２１回史跡探訪
古都シリーズ４月 ２４日（土）

参加者 20名

第２２回史跡探訪
古都シリーズ 10 月 ２４日 (土)

参加者 １５名

史跡探訪同好会の新しい旅立ちと報告
シルクロードの終着の地と言われる奈良の地で、先人の残された史跡を求め飛鳥から平城宮へと

探訪を進め 11 年を経て一巡いたしました。
昨年には「第 1 回海外探訪 in 韓国」を企画し仏教伝来のルートでもあるシルクロードの足跡をも

訪ね、第 21 回 22 回は平城遷都 1300 年の平城京を訪れました。
その時に、一巡した奈良から次の県へと訪問先を変えるに当たりご相談をいたしました。参加者か

らはもう一度初めから廻りませんかとのご意見を多くいただきました。
発会の当初は、シルクロードの終着の地からトルコのイスタンブールを目指してと目論んでいたの

ですが、皆様からのご意見に後押しを頂き、訪れた幾多の場所の再発見を目指して、心も新たに 23
回目より飛鳥の地で集うことといたしました。

また、昨年より企画を始めました海外探訪は 「in 北京」 として故宮美術館や紫禁城・万里の長城
への探訪を目指して準備しています。
初心を忘れず絶えず新しい出会いを求め、また先人より残されたものにも触れる環境を大切に、

皆様とともにこれからも活動していきたいと思います。

法華寺の池の前

不退寺本堂前 不退寺の多宝塔の説明

法華寺の土塀

次回開催 第 23 回史跡探訪同好会 in 飛鳥
集合日時 2011 年 4 月 23 日(土)9 時 30 分～10 時
場 所 近鉄吉野線 飛鳥駅改札を出たところ

次々回 第 24 回史跡探訪同好会は 10 月 22 日（土）詳細は研友会 HP を観てください

史跡探訪の案内は基本的
にはこのページだけです
のでよろしくお願いします



タイムカプセル掘り出し

にはずれ蓋を開ける瞬間は何とも言えない緊張感があ

りワクワクしながら空けました。

空けると何かいい香りが

すると増谷さんが言いま

した。ほんとやワイン入

れていたからワイン香り

がするなどワイワイ言っ

ていましたがそれは誰か

が入れていたモッツァレ

ラのチーズが腐敗した

匂いだったのです。そう

なると今までいい香りが

するといっていた増谷さ

んも臭い臭いと言い始

め早く捨ててしまおうと

それはもう大変でした。

中に入れていたタバコを前田先生と増谷さんが吸いま

したがスカスカで煙だけやとのことでした。

本体のステンレスは全然錆びていなかったしパッキンも

大丈夫でした。タンク内を真空し空気を抜き不活性アル

ゴンガスを充満していましたがやはり品物の経年変化は

起きていました。１０年間はあっと云う間でした。

また何か面白い企画を考えて皆で参加して楽めれば

－10－



「新生研友会」10周年ビールパーティ・
タイムカプセル開封・収納品返却

まずは生ビー ルで乾杯

史跡探訪 帰国報告 ビデオ上映

タイムカプセル 収納品返却、紹介

収納品試食（缶詰、甘栗、チョコ、ナッツ等 ）

試飲（ウイスキー 山崎、ワイン、たばこ)

澤田顧問の野球談義

－11－

日 時 2010年 7月24日 18時 ～ 21時

場 所 神崎ビル ２ F 会 費 1,000円

参 加 者 浅田 奥谷 小椋 大山 神崎
（２４名） 坂本 酒谷 澤田 武市 竹内

竹原 田中 中川 中谷 中山
西尾光弘西尾恵 沼久内 前川 丸井
増谷 増田 水守 山本

会
長
挨
拶
↓

タイムカプセル
収納の十年前
のごはん試食
してみてや

ジ
ョ
ッ
キ
に
生
ビ
ー
ル
を

注
ぐ
神
崎
副
会
長
↓

満員です

研友会の会議室で行いました、

人数が多くて手狭ではと心配しまし

たが狭くても楽しい我が家!?

猛暑にも関わらず生ビー ルと楽し

い談笑で、暑さも吹っ飛びました!!

次回も元気で楽しく語り合える機
会を持ちたいと考えております

次回はあなたも参加しよう!!!!!

韓
国
探
訪
の
ビ

デ
オ
を
鑑
賞
→

十年前のｺﾞｰルﾃﾞﾝﾊﾞｯﾄを試飲

澤田顧問の恒例野球裏話
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澤田球団代表を励ます会から始まった、この会もタイガー スと一心同体のタイガー ス党！ ！

２０数名の応援団は、こよなく愛し続けて声援を送っています！ ！ ！

昨年は悔しい思いばかり！ ？ 甲子園の９/３０横浜戦がすべてで

はないでしょうか？？

好投の久保投手、最多勝が見えた！ ！ 最終回に抑えのエー ス藤川

投手に代えられ残念！ ？

村田選手に３ラン！ ！ ！ ４：３で負け、矢野選手の引退試合に花を

添えられなかったのは残念！ ！

監督采配に疑問を残す試合が多かった！ ？ 金本選手の肩の故

障いたしがたないが全員野球でよく頑張った！ ！

特にマー トン、ブラゼル選手は素晴らしい活躍だった、後半は秋山

投手の活躍でセリー グ２位をキー プできたが、CS 戦は中日に連敗

は・・・・・。

開幕戦 ３/２６ 京セラ D で横浜戦からの応援観戦会、７：３の快勝、

万歳と六甲颪！ ！

４/６甲子園球場での最初の開幕は巨人を迎えて５：４の接戦を勝ち

取った。

応援観戦会の連勝は６月まで続く４連勝！ ？年間１０回で６勝３敗１引

き分け（１試合雨で中止）の結果でした。

２０１１年は秋山投手の活躍で若手投手に見本を示してほしい!!!

阪神タイガースの活躍を観戦しながら，六甲颪を高らかに
歌い会員の相互の親睦を深めましょう!!

4/6 神 5－4巨 甲子園 ○

5/15 神 3－2楽 甲子園 ○

第１８回研友会ゴルフコンペ
2010年 3月 27日（土） 西宮高原GC

ホー ムコー スでもありメンバー にも恵まれ
優勝してしまいました。
参加人数が少なく寂しいコンペでしたが
優勝は何回しても気持ちがいいもんです。
もっと参加していただける様ゴルフコー ス、
プレー 費など含めて考えていきたいと思
いますので多くのご参加お待ちしていま
す。（優勝者神崎）

第１９回 研友会ゴルフコンペ
2010 年 10 月 30 日（土） 西宮高原 GC

今年の夏はプレー 中にキャディー さんまで
が熱中症をおこしてリタイアされるケー スが
あった程でゴルファー にはキツイ夏でした。
その影響か今回のコンペでは副会長の神
崎さんまでが大不調で番狂わせが生じ、栄
えある優勝が私に回ってきました。芳野さ
ん山田さん一緒にプレー していただきあり
がとうございました。（優勝者西尾光平）

研友会 ゴルフ コンペ 幹事 副会長 神崎 純一

第20回 研友会ゴルフコンペ

2011年 3月 26日（土） 西宮高原GC



パ ソ コ ン 研 究 会

思えたのですが、パソコンメーカーのサポート窓口に電
話すると、そうではなく、使用しているセキュリティーソフ
トが原因ということが判明しました。

開発元の対処法のページを教えてもらったのですが、
かなり、複雑な手順を経て、なんとか、復旧することがで
きました。知人は、データのバックアップもとっていなか
ったので、危うく、すべてのデータを失ってしまうところ
でした。

セキュリティーソフトはインターネットに接続している時
に、日々自動的に更新してくれます。しかしそれが裏目
に出て、いわゆる相性問題で、使用するパソコンの機種、
ＯＳのバージョン、導入されているアプリケーションソフト
等によって、うまく更新ができない場合があります。

パソコンは、とても便利な道具ですが、ハード的にもソ
フト的にも正しいメンテナンスをしていないと、大きな損
害を生じる場合があります。

パソコンやインターネットに関して、お互いに、情報を
交換し、正しい知識を共有するためにもパソコン研究会
を通して、一緒に勉強していきませんか。

皆様の入会をお待ちしております。

㈱武市精工 武市 進

－13－

昨年より、パワーポイントの使い方を学ぶビデオを勉強し
ております。初心者にも、中級者にも、知っていて便利な
ノウハウを学んでいただいています。

その他、最新のパソコン関係の情報を得る場でもあり、
いろいろなパソコンに関する疑問を解決する場でもありま
す。パソコンや、インターネットの進歩は、目覚ましいもの
があります。

最近、一太郎を開発した、ジャストシステムの浮川夫妻
が iPad 用に開発した、７ notes for iPad というソフトは、
文字入力に関して、驚きの機能を持つようになりました。

入力欄に自由に手書き入力すると、どんどん文字認識を
してくれるのです。少々癖のある字体であっても、見事に
正確に変換してくれます。

今までであれば、決められた升目に一文字づつ正確に
書き込まないとうまく認識してくれないのが当たり前だった
のが、漢字を覚えていなくても、かなと漢字を混ぜた入力
であっても、どんどん正しい文に変換してくれるのは、画
期的だと言えます。

そのようなソフトが、１０００円程度でオンライン上から、簡
単に購入できることができます。とても、便利な時代になっ
たものです。

そうかと思えば、先日、知人のパソコンが突然使えなくな
るということがありました、電源を入れてもまったく、立ち上
がらない状態になったのでした。

初めは、まったく原因が分からず、ハードディスクの故障と

例会日 各月の第４火曜日
ＰＭ６：３０～ＰＭ９：００

2010
11月 23日 ・ 12月なし
2010
1月 25日 ・ 2月 22日 ・ 3月 22日
4月 26日 ・ 5月 24日 ・ 6月 28日
7月 26日 ・ 8月 26日 ・ 9月 27日

場 所
神崎ビル２Ｆ

（大阪市福島区大開２－３－５）

下記URLで地図を見ることが出来ます。

www.okgk-kenyu.com/data/kenyutizu.jpg

年会費 ５,０００円

連絡 ０６－６８４３－７１９４（武市まで）

2 月中は特別価格の 900 円で販売中（定価 1500 円）
また、価格の中には、ネットワーク上に 2GB の保存領域を無
償で提供することも含まれている。

運営委員
内田 宏明・武市 進



中 国 産 業 研 究 会
2004 年 2 月に発足しました中国産業研究会も足掛け 7 年となりました。 2005 年 9 月には研友会との合同で 13 名の

参加を得て中国へ視察旅行も致しました。 現在は、8名の中国語の会話、中国を中心とした国内外の話題、経済の

動向などの情報交換をおこなっております。

１） 目 的 中国産業研究会では、中国語の会話をはじめ、多様に変化する中国、世界経済の動き等

メンバーで意見を出し合い見聞を広めております。

２） 活 動 主に林先生から中国企業の現状を聞かせて頂いています。来られない場合は教材のＣＤ

やＤＶＤで中国語を学んでおります｡世界の環境問題等も話し合っております。

３） 例 会 日時） 毎月１回（毎月第２土曜日１８：３０～２１：３０まで）

場所） 神崎ビル２Ｆ

４） 年 会 費 ３，０００円

５） 運 営 委 員 林 松生 浅田 千秋 酒谷 卓良

６） 連 絡 先 酒谷 卓良 ㈱ニシト発條製作所 TEL：(06)6781-7345 FAX：(06)6789-2410

携帯：090-1963-7639 mail：ｓａｋｋａｎ．ｔａｋａ＠ｅｚｗｅｂ．ｎｅ．ｊ p

私個人としましては、機会があれぱ中国産業研究会で学んだ事を活かして、中国や諸外国で

いろいろな経験や人との出会いを作ろうと思っております。今年度からの新規の申し込みも

受け付けておりますので、興味のもたれた方はご参加ください。

読 書 会 運営委員 西尾光弘、西尾光平

読書会は、自分が読みたいと思う本だけではなく、あまり自分では手にしない本がたくさん

読める会です。また、自分が感じた事だけではなく、会員みんなが感じた事の違いに驚き、

また、本を読む楽しみも教えてくれる会です。

今年最初の本は９９歳の詩人といわれる柴田トヨさんの「くじけないで」という本です。

興味のある方は一度、読書会にのぞいてみてはいかがですか？

連絡先は(株)ニシト発條製作所の西尾 恵太郎までご連絡下さい。

ＴＥＬ 06－6781－7345 ＦＡＸ 06－6789－2410 E メール keitaro@nishito.com

担当 西尾 恵太郎 （㈱ニシト発條製作所）まで

2010年度 課題本名と、著者名、選抜者名

No. 日付 課題本 著者 選定者

1 2月17日 日本辺境論 内田 樹 西尾 光平

2 3月17日 アメリカが戦争をやめない理由 山井 教雄 裏野 由晴

3 4月21日
精神科医は腹の底で何を考えて

いるか
春日 武彦 奥谷 悟

4 5月19日 登紀子１９６８を語る 加藤 登紀子 幸田 昌之

5 6月16日 絆 岩隈 久志 木下 浩

6 7月21日 水木しげるのラバウル戦記 水木 しげる 酒谷 卓良

7 9月15日

もし高校野球の女子マネー

ジャーがドラッカーの「マネジメン

ト」を読んだら

岩崎 夏海 西尾恵太郎

8
10月20

日

あなたが総理になって、いったい

日本の何が変わるの
官 伸子 島田 浩司

2011年度

第２回 例会案内

例会日 3 月 1 ６日(水)

19:00～21:00

場所 ㈱ニシト発條製作所

東大阪市足代北 1－６－１０

課題本

新潮新書 393

渡部昇一著

－１ 4－

satoru
ハイライト

satoru
ハイライト

satoru
ハイライト



年々参加大会が少しずつ減っているのがジョギング同好会の現状です。同好会としては

大会ごとに案内を出すのではなく、参加希望者が自主的に申し出ることを期待していますが、会員数

7名に対し、参加者は２～３名という状態が続いています。

写真も走っているところを写して喜ん

でいたのは一昔前の話しで今回の写真

は地方の大会に参加して、前泊の夕食

で鋭気を養っているところです。

なお、残念ながら食事だけの参加は認

めていませんので、悪しからずご了承く

ださい。

運営委員 竹内英也 Tel:072-635-3638

E-mail take-hi@dance.plala.or.jp

－１５－

１月１６日(日）第５回 孔摂支部練成大会が岸部市民センターで開催され同好会の皆さんも吟詠を

披露しました。

1月 22日(土）は恒例の新年会を尼湯温泉で行い、あゆみ、吹田、摂津各分会の皆さんと関吟、摂

友会、各支部の先生方とも２８名のご参加頂き楽しく過ごすことが出来ました。

昨年11月に 木島優子さんが新入会員となられました、初回より吟詠に挑戦し拍手喝さいでした。

今年も楽しく詩吟に精進し励んでいきます。

詩 吟 同 好 会
運営委員 田中喬 ・ 山本公士

尼湯で新年会 ↓
今年度の活動は下記の通り
です。
詩吟を学びたい方,吟に興味
のある方はいつからでも参加
できます。
お気軽にお立ち寄り下さい。

専任講師 ：芳野歩孝 総師範

例会日 ：毎月第一土曜日

PM6:30～9:30

練成会場 ：㈱山一製作所

（大阪市淀川区田川3丁目）

年会費 ：10,000円

連絡先 ：山本携帯

（090-3288-8815）

2010年活動報告

2009 11 大阪・淀川市民マラソン

12 奈良春日大仏マラソン

2010 01 高槻シティ国際ハーフマラソン

04 芦屋国際ファンラン

05 新温泉町麒麟獅子マラソン

08 富士登山

2011年活動計画

2010 11 大阪・淀川市民マラソン

2011 01 高槻シティ国際ハーフマラソン

03 ABC万博マラソン

05 新温泉町麒麟獅子マラソン

07 富士登山

08 神鍋高原マラソン

ジ ョ ギ ン グ 同 好 会
運営委員 竹内英也

新温泉町麒麟獅子マラソン

satoru
ハイライト

satoru
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ハイライト



技の細道

このページは自由欄です “技の細道” 雑学ページにしましょう。！！！

ＦＡＸ ０７２－８８５－５４１８ http://www.okgk-kenyu.com（掲示板に書込み）

郵送は神崎ビル（〒553-0007 大阪市福島区大開２‐３‐５）研友会に送って下さい。

編集後記
いつものことながら発行が遅れてすみません。また誤字、ミス等につきましてもお許
しください。

（本号はOpenOffice.org 3.2で編集しました。用紙についてはセキレイのこな雪８０を使用、プリンターは
エプソンのPX-1001 （ A3-4色顔料インキ）で印刷しております）

研友会会計 奥谷 悟

訃 報
元大阪工業会専務理事の西田鶴男様が 10月 30日心筋梗塞でお亡くなりになりました。

1936年生まれ(74歳）1961年大阪府立大学卒業、62年（社）大阪工業会に入局。
事務局長、常務理事を経て 95年専務理事に就任。

2003年 4月 大阪工業会と大阪商工会議所の統合後は鳥取環境大学の参与で関西地
区担当としてご尽力されていました、当日もお仕事で出張先での出来事でした。

研友会に対しましても大阪高等技術研修所閉鎖後も色々とお気づかい頂き、新生研
友会の活動にも顧問を引き受けていただき激励ご高配を賜りました。

謹んでご冥福をお祈りいたします。

タイムカプセル後日談

先日開封されたタイムカプセ
ルに田中さんが収納袋にイ
ンスタントラーメンを入れられ
ていたそうで、10年前のラー
メンを食べて見たところ何の
問題もなくおいしかったそう
です。
そこでこの事をサンヨー食品(株)さんに報

告したところ、
「貴重な実験結果報告を頂きましてありが
とうございました。社内で参考にさせて頂き
ます。」
との礼状とともに写真の様にサッポロ1番
「担担麺」が送られてきたそうです。

－16－

2010年 11月 9日の日経新聞に
「超モノづくり部品大賞」として野田金型の
堀口 展男氏が紹介されました。
切削・中ぐり加工でエルボなどを製造する
技術を開発され、管の肉厚が一定で耐久
性、安全性を向上でき流体をスムーズに
流すことができるそうです。
原子力発電所や火力発電所のプラント配
管など価格よりも安全性を重視する用途
に絞って展開されているそうで、
現在では小物の場合で内径50.9、肉厚

0.8 大物は内径700 肉厚150を製造でき
るそうです。
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